

# FPII

## Upaya Keselamatan Bagi Pengguna Jalan Raya Polsek Beber Lakukan Pengaturan Pagi Di SMPN 1 Beber

Panji Rahitno - [CIREBON.FPII.OR.ID](http://CIREBON.FPII.OR.ID)

Nov 18, 2024 - 11:04



**KAB. CIREBON** - Dalam rangka meningkatkan keselamatan para siswa-siswi di

SMPN 1 Beber serta pengguna jalan lainnya, Polsek Beber Polresta Cirebon telah melakukan pengaturan lalu lintas di area sekolah tersebut pada pagi hari. Langkah ini bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan tertib bagi para pelajar serta masyarakat yang melintas di sekitar SMPN 1 Beber. Dalam kegiatan pengaturan pagi di SMPN 1 Beber, petugas dari Polsek Beber memberikan perhatian khusus terhadap kelancaran arus lalu lintas sekitar sekolah, memastikan disiplin parkir kendaraan, serta memberikan himbauan keselamatan kepada siswa-siswi yang datang ke sekolah. Tindakan ini dilakukan guna mencegah kemungkinan terjadinya kecelakaan atau kekacauan saat jam masuk sekolah. Dengan adanya pengaturan pagi ini, diharapkan para siswa-siswi di SMPN 1 Beber dan pengguna jalan lainnya dapat merasa lebih aman dan nyaman dalam perjalanan menuju sekolah. Selain itu, langkah tersebut juga menjadi bentuk kepedulian Polsek Beber terhadap keselamatan dan ketertiban lalu lintas di lingkungan sekolah dan sekitarnya. Komitmen Polsek Beber dalam melaksanakan pengaturan pagi di SMPN 1 Beber juga sebagai upaya untuk memberikan contoh positif bagi masyarakat dalam menjaga keselamatan di jalan raya. Dengan kerjasama antara pihak kepolisian, sekolah, dan masyarakat, diharapkan lingkungan sekolah bisa menjadi tempat yang aman dan mendukung proses belajar mengajar para siswa-siswi. Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni SIK, SH, MH menuturkan dari tempat berbeda melalui Kapolsek Beber AKP Uton Suhartono SH, MH bahwa kegiatan pengaturan pagi yang dilakukan oleh Polsek Beber di SMPN 1 Beber untuk meningkatkan keselamatan para siswa-siswi dan pengguna jalan lainnya. Semoga langkah ini dapat memberikan manfaat yang besar dalam menciptakan lingkungan yang aman dan tertib bagi semua pihak terkait.